

Auftritt auf dem Jenaer Weihnachtsmarkt



Gruppe T-Mix

Am 8. Dezember fand der Auftritt auf dem Jenaer Weihnachtsmarkt statt. Es war recht kühl, aber es regnete wenigstens nicht.

Und wenn wir nicht immer etwas über die Pannen der Technik zu schreiben hätten, könnten wir nichts berichten, denn die Auftritte laufen ansonsten perfekt.

Also fangen wir von vorne an. Erster Anlaufpunkt war der Techniker. Dieser steckte den Stick in die Anlage und siehe da, er wurde nicht gelesen. Was nun? Also wurde der Stick in einen Laptop gesteckt und da funktionierte dieser. Die Musik wurde nun erst einmal auf den Laptop überspielt und von dort auf einen neuen Stick. Nun klappte die Technik und wir konnten dem Auftritt entspannt entgegen sehen.

Margitta probte indes im Rathaussaal mit den Kindern und dann wunderte sie sich: Wo sind denn eigentlich die kleinen Harlekine? Was war passiert? Margitta hatte die Gruppe einfach 1/2 Stunde zu spät bestellt, also um 14.30 Uhr. Aber da sollte bereits der Auftritt beginnen! Zum Glück trafen aber alle ein paar Minuten früher ein, so dass sie es noch rechtzeitig zum Auftritt schafften... allerdings ohne Probe. Trotzdem haben die Kleinen das wunderbar auf der Bühne hinbekommen.

Apropos Bühne. Die ist verdammt klein und es ist immer wieder ein Wunder, wie die Tänzer trotzdem die Tänze darauf hinbekommen. Wenn wir im Probesaal die ca. 4 x 6 m abstecken, funktionieren die Tänze nie. Aber dann auf der Bühne geschieht das Wunder und irgendwie findet jeder Tänzer seinen Platz.

Nur für die Zuschauer ist es schlecht. Die ersten 3 Reihen sehen das Programm und die Anderen nur Gesichter und Hände der Tänzer. Immerhin war der Platz bis zum Hanfried hinten gefüllt und es war ein mächtiges Gedränge. Jeder wollte das Programm sehen.

Hinter der Bühne ging es ebenfalls eng zu. Die Einen drängten sich im Container zum Umkleiden, die Anderen im Pavillon. Aber irgendwie klappte es am Ende und jeder stand wieder rechtzeitig auf der Bühne. Eine Stunde Tanzprogramm verging wie im Fluge und wir bekamen viel Lob und Applaus.



Die Harlekine mit Stiefel raus, Nikolaus